

Marlies Mejías, la nouvelle reine du Titan Tropic Cuba de cyclisme de montagne



La Havane, 9 déc. (RHC).- La Cubaine Marlies Mejias est la nouvelle reine du Titan Tropic Cuba de cyclisme de montagne. Débutante dans cette discipline, Marlies Mejias a complètement maîtrisé les trois premières étapes de la course dans des terrains très accidentés de l'Ouest de notre pays. Dans la dernière étape, elle a été escortée de près par une autre compatriote Olga Echenique, championne de 2015, qui a terminé troisième au classement individuel par points.

«Je suis très émue parce que je ne m'étais pas entraînée comme il faut pour cette épreuve...c'est pourquoi je remercie la commission nationale de m'avoir fait confiance » a déclaré la nouvelle championne.

Chez les messieurs, c'est le Colombien Diego Alejandro Tamayo, le champion de l'édition précédente qui a gagné le Titan Tropic de cyclisme de montagne.

Il a déclaré être très heureux parce qu'il a remporté une fois de plus la course et ajouté une nouvelle réussite dans une épreuve aussi difficile qu'il a disputée presque jusqu'à la fin à deux Cubains, Yoandy Freire qui a terminé second et Alvaro Soca qui est entré troisième à la dernière étape de la course.

«Ce sont de très grands coureurs. Freire est expérimenté, avec une grande puissance physique. Il sait le faire et franchement, il m'a surpris. Soca est une belle personne.»

Le cycliste colombien a ainsi dédié sa victoire au peuple cubain:

«Cuba méritait bien une victoire à cette belle course, et à laquelle les gens viennent nous encourager. Avant tout, parce que je voulais un succès pour ce grand pays qui a vécu un dur moment, une manière d'honorer ce grand chef qu'a été le Commandant Fidel.»

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/115011-marlies-mejias-la-nouvelle-reine-du-titan-tropic-cuba-de-cyclisme-de-montagne>



Radio Habana Cuba